

# 看護師科の受験を考えられている方へ 重要なお知らせ

---

令和6年10月18日の八幡医師会臨時総会の決議で、令和11年3月をもちまして本学院は閉校することが決定しました。

看護師科3年課程は、平成29年に3年課程へ課程変更し運営してまいりましたが、医師会立看護学校を取り巻く環境が大きく変化し、急速に進む少子化をはじめ、看護大学の増加、新型コロナウイルス感染症の影響等、様々な要因で本学院の入学者が減少している状況です。

このため、八幡医師会としてもこの現状を踏まえて『看護専門学院あり方検討会』を開き、また各地区の皆様の意見を聞き、存続を模索してまいりましたが、慎重な検討の結果、残念ながら閉校するという苦渋の結論を出さざるを得なくなりました。

したがって、看護師科3年課程は、令和9年度から学生募集を停止します。そして令和10年度までの在校生の皆様卒業を見届けた後、令和11年3月をもちまして閉校となります。

なお、准看護師科は、令和8年度から生徒募集を停止し、令和9年3月に閉科することが決定しすでにお知らせしております。

今回の閉校決定は誠に残念ではありますが、何卒ご理解の程、お願い申し上げます。

令和6年11月  
八幡医師会看護専門学院  
学院長 江崎 嘉春

# 准看護師科 生徒募集停止のお知らせ

---

本学院の准看護師科は、大正11年に看護学院の前身ともいえる産婆看護婦養成所が設立を経て、昭和30年より准看護師科の養成を開設して以来、70年間、准看護師を輩出してまいりました。

しかしながら、准看護師科を取り巻く環境が厳しさを増し、今後も改善が見込めず、これ以上、学校運営・経営を継続することが困難であるとの判断により、残念ではございますが、令和7年度以降の生徒募集を最後に、令和8年度から生徒募集を停止し、令和9年3月に閉科することを決定いたしました。

これまで、長きにわたり本校の教育活動にご支援、ご協力を賜りました関係者の皆様に、深く御礼申し上げます。

令和6年7月

八幡医師会看護専門学院

学院長 江崎 嘉春